

前期前半が終了

4月7日から始まった新年度も10回が終了し、しばらくの間お休みになります。子供たちが本を読む姿、漢字や計算の練習に一生懸命に取り組む姿などたくさん見せてもらいました。その度に成長していることが感じられてとてもうれしく思います。

大人に比べて子供の吸収力は高く、学習すればするほど身につくとされています。次期学習指導要領では、「英語」の教科化が強調されています。小学校の段階から英語により多く触れさせることにより、国際化を進めていこうとするねらいがあります。人間は、言語を習得する機能を脳に備えています。使わないと退化してしまうようです。多く使うことで、「シナプス」とよばれる神経が発達するようです。ですから、成長期に言語を学ぶことは非常に重要となってきます。様々な運動に取り組むことも同じだと言えます。

「夏休み中は、何をしますか。」と問われたとき何と答えますか？

①ゆっくりと本を読む。 ②家族の一員として、家族のためになることをする。

③早寝早起きを心がけ、心身共に健康的な生活を送る。

④普段、会えない人や連絡が取れない人に日本語で手紙を書いてみる。

⑤旅行記などを作って、思い出を残す。 ⑥普段取り組めない学習に挑戦してみる。

などたくさんの方が挙げられます。

大切なことはどのようにして時間を過ごすのかを考えることです。

是非、ご家族で話し合ってみてください。皆さんにとって思い出多い、楽しい夏休みになりますように。教職員一同、7月14日(土)に子供たちに会えるのを楽しみにしています。

最後に、保護者の皆様には、本学園の方針をご理解いただき、様々な面でご協力、ご支援いただいたことに対して改めて感謝申し上げます。

【お知らせ】

☆夏季休校 (6/16、6/23、6/30、7/7)

☆事務所閉局 6月16日～7月9日

☆前期後半開始 7月14日

☆ご協力をお願いします。

※拭き取り用のタオルが不足しています。ご家庭に不要なタオルがございましたら寄付をお願いいたします。

《募集します》

今年度も運動会プログラムの絵を募集します！！

最終締切は、8月11日です。是非、夏休み中に取り組んでみてください。

<今週の日本語は・・・夏休みの宿題です。>

①漢数字や動物を使ったことわざや四字熟語を調べましょう。

②とても楽しいなぞなぞを考えてください。

③次の早口言葉を練習しましょう。

ア、にわには、にわにわとりがいる。

イ、ぼうずがびょうぶにじょうずにぼうずのえをかいた

ウ、かえるピョコピョコ三(み)ピョコピョコ

あわせてピョコピョコ六(む)ピョコピョコ

※宿題をやってきた人は、校長先生に教えてください。おもしろいなぞなぞは、学校便りの問題として載せたいと思います。

宿題をやった人には、日本のシールをあげます。(限定一人一枚です。)

